

## L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a célébré à Malaga



**Service de communication du DREE, 22.04.2024.** Le 21 avril, 5<sup>e</sup> dimanche du Grand Carême, mémoire de sainte Marie l'Égyptienne, le métropolite Nestor de Chersonèse, exarque patriarcal en Europe occidentale et administrateur du diocèse d'Espagne et du Portugal, a présidé la célébration de la Divine Liturgie à la paroisse Sainte-Marie-l'Égyptienne de Malaga (Espagne).

L'archipasteur a concélébré avec le recteur de la paroisse, le prêtre Andreï Dolgoplov, le prêtre Alexeï Tcheshnokov et le diacre Gleb Zaïka.

Après l'envoi, le clergé a chanté le mégalynaire devant l'icône de la sainte patronne de la paroisse. Mgr Nestor a prononcé une homélie et souhaité une bonne fête à l'assistance, rapporte le site du diocèse d'Espagne et du Portugal. Les échanges avec les paroissiens se sont poursuivis pendant les agapes.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91682/>